



つるせ台小だより

子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

健康な体づくりとなる基盤

校長 藤谷 健二

埼玉県教育委員会指定事業「体力課題解決研究指定校」富士見市教育委員会の委嘱を受け「芝生で力いっぱい汗をかき、運動が好きな児童を育てる体育授業の実践」の研究発表会を実施しました。他校の多くの先生方が実践を見に来られ子供達はいつも以上に張り切っていました。当日は好天にも恵まれ2年1組、3年3組が運動場で、5年1組が体育館で体育の授業を公開しました。どのクラスの子供達も生き生きと汗びっしょりになっており、感想を聞くと「疲れたけど楽しかった。もっとやりたい。」と笑顔で答えてくれました。

これまで、運動の楽しさを体感できるよう教師の指導力向上の研修も夏季休業中に行い、実技を自分達でも経験し、指導のポイントを確認し合いました。先生達が楽しんで取り組み、学年間や低・中・高学年ブロックで体育の指導者をお招きし、授業に磨きをかけてまいりました。そして、何よりアスリートの方々、外部講師の方を多くお招きし、運動のコツやポイントを教えてもらったことで、できる喜びが増え、魅力を感じもっとやりたいと運動好きになる子供達が増えていきました。

研究当初は「体育の授業が楽しい」の項目が79%だった割合が、直近では92%まで上昇し、目指す児童像に近づけることができ研究の成果の1つになりました。そして、今回の研究をとおして、授業を行った3人の先生だけでなくつるせ台小学校の教員全員が多くの学びを得て、ノウハウを構築しレベルアップを図ることができました。それぞれの教員が互いの授業を見合い、自ら実践し、課題を見つけ改善し、よりよい授業につなげることができていて自信にもつながりました。

体育の授業が運動の楽しさへの入り口ですが、やはり業間休みの外遊びや放課後の遊びなど体を動かす習慣、心地よさを日々の生活の中で体感することが大切です。子供達も外遊びを楽しめるように運動委員会が逃走中を企画してくれました。

今後も子供達が進んで運動に取り組み、もっともっとやりたいと思えるような運動の機会提供、環境を整え、生涯にわたって豊かなスポーツライフを送ることができるように健康な体づくりとなる基盤を子供達に育てていきます。

今月の活動のようす

令和5年度～6年度・埼玉県教育委員会指定事業

「体力課題解決研究指定校」研究発表

青空の下、体力課題解決研究指定校の研究発表を行いました。校庭では、2年1組と3年3組が芝生の校庭で思いっきり走り回ったり、ボール競技を行ったりしました。体育館では5年1組が跳び箱を思いっきり楽しみ、来校した多くの先生方からお褒めの言葉をたくさんいただきました。

2年1組「かけっこ」

3年3組「フットベースボール

5年1組「跳び箱運動」

みんな、頑張りました！！

2年生校外学習 富士見市水子貝塚公園を訪れて

2年生が鶴瀬駅からみずほ台駅まで乗車し、電車の乗り方や駅の使い方を学びました。訪れた富士見市水子貝塚公園ではレクリエーション活動を楽しみました。

3年生消防署見学 消防士から学ぶ

3年生が東消防署を訪れ、消防士の仕事を学習し、訓練の様子を見学しました。また消防署の施設内も見ることができました。

3年生食に関する授業「すがたをかえる大豆」 栄養士から学ぶこと

富士見市学校給食センターの澤田栄養士から、大豆の栄養に関する知識や、実際に給食に使用されている大豆の量などをクイズ形式で楽しく学びました。

4年生聴導犬や福祉体験から

聴導犬訓練士と聴導犬が来校し、聴導犬の訓練の仕方や仕事を学び、また地域のお年寄りの方から、実際に体に重りやマスクを着けて、高齢者の動きの大変さや車イスの補助を体験しました。

ひまわり校外学習 鉄道博物館を訪れて

さいたま市にある鉄道博物館を訪れ、車両ステーションで蒸気機関車を見たり、仕事ステーションを体験したり、鉄道に触れた貴重な体験でした。

市内音楽会 素敵な歌声を響かせて

キラリふじみにて、「10歳をむかえる日に」と「ぼくらの未来へ」の2曲を歌い、伸びのある素敵な歌声を会場に響かせました。

4年生校外学習 和紙の里と川越を訪れて

東秩父村の和紙の里を訪れ、紙すき体験を行いました。また川越では、蔵造の街並みや時の鐘等、歴史的建造物に触れることができました。

1年生校外学習 こども動物自然公園にて

普段見ることができないレッサーパンダやプレイリードッグ、コアラ等を見ることができ、多くの動物に触れ合う貴重な体験ができました。

今月の生活目標 学校をふわふわ言葉でいっぱいしよう

12月の行事予定

2	月	1年短4 (ハッピータイム後下校) ハッピータイム	16	月	1年～4年4時間
3	火	1年短4 6年租税教室 授業参観懇談会 (高・ひ)	17	火	1年～4年4時間 5年～6年5時間
4	水	学校朝会 授業参観懇談会 (低)	18	水	1年～4年4時間 5年～6年5時間
5	木	1年短4 委員会 (2学期最終)	19	木	1年～4年4時間 5年～6年5時間
6	金	1年短4 授業参観懇談会 (中)	20	金	給食終了 清掃後に下校
9	月	1年～3年4時間	23	月	短3
10	火	1年～3年4時間	24	火	終業式
11	水	1年～3年4時間 つるせ台フェスティバル (朝～4校時)	12/25 (水)～1/7 (火) 冬季休業日 1/8 (水) 3学期始業式		
12	木	1年～3年4時間 クラブ (2学期最終)			
13	金	1年～4年4時間			

※日が暮れるのが早くなってきました。11月より夕焼け放送の時間が16時30分になります。暗くなる前に帰宅を心掛け、交通安全に気をつけるとともに、自転車に乗る際はヘルメットの着用をお願いいたします。
 ※校門並びに昇降口は常に戸を閉めています。お迎え等で来校した際は閉めるようご協力をお願いいたします。
 ※寒くなってきて、ポケットに手を入れて登校している子児童が見られます。危険ですので、手袋等の活用し、手を出して登校するようにご協力ください。

※道路交通法の改正に伴い、車両運転中(自転車も含む)のスマートフォン等を使用する「ながら運転」が罰則の対象になりました。ご家庭でも話題にしていいただき、注意喚起いただきますようご協力ください。

※4年1組担任関根由香里教諭の代わりに、当面の間、松本祐希主幹教諭が入りますのでご承知おきください。